
第2037回例会記録　令和3年6月29日（火）  39/44回

＜点鐘＞� 赤本会長

＜ソング＞　四つのテスト

＜会長報告＞� 赤本会長
　先に、新旧会長・幹事会報告です。
支援した子ども食堂、女性交流会、Webロータリ
アンマップの完成、RAC学友会設立総会について
以下、会長報告です。
1.�地区大会記録誌送付の件　
2.�第2590地区米山学友会オンライン座談会開催の件
3.��第5回　川崎・しんゆり芸術祭2021（アルテリッカ
しんゆり）実行委員会開催の報告
4.��第71回　“社会を明るくする運動”麻生区推進委員
会の開催について（書面表決）
5.��「東成学園80年史」について　事務局まで

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊当クラブ例会予定
　7/6（火）�点鐘18：00��会場の都合により夜会に変更
＊�近隣クラブ例会変更・案内　川崎中RC、川崎と
どろきRC、横浜あざみRC、川崎マリーンRC

＜ニコニコ委員会＞� 菊池委員
　赤本会長→「本日は、私の『本年を省みて』です。
私語や野次は控えめにお願いします」。平岡幹事→
「皆様、1年間我慢の例会にご参加いただき有難うご

ざいました。本日も、宜しくお願いします」。古澤
会員→「赤本会長様、平岡幹事様、1年間お疲れ様で
した。欲求不満の場合はいつでも交替いたしますの
でお声掛けお待ち申し上げております」。鈴木孝英
会員→「本日で赤本、平岡年度最終回。本業でもコ
ロナの影響を受け、ロータリー活動している場合じ
ゃないよ…という場面もあったかと思います。その
中でやり遂げた背中は決して忘れません。今年度、
夜会すらままならなかったので、来期は一人の先輩
として、夜のパトロールを教えてくださりますよう
お願いいたします」。以下、感謝を込めてニコニコへ。
阿部会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会
員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、
鴨志田会員、北島会員、小島会員、小塚会員、中島
眞一会員、中島健児会員、中村会員、野島会員、大
西会員、大矢会員、親松会員、佐々岡会員、佐藤会
員、関田会員、嶋会員、白井会員、菅会員、鈴木文
夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、山口会
員、山崎会員、結城会員、菊池会員。

＜出席委員会＞� 小塚委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2038回	  7 月 6 日	 役員就任式・会長方針

第2039回	  7 月13日	 委員会報告　クラブ・職業奉仕各委員長

第2040回	  7 月20日	 委員会報告　青少年・社会・国際奉仕各委員長	

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日		12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL	044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ
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■	会長／赤本	昌応　 ■	幹事／平岡	勉　 ■	会報／玉井	智春

令和3年6月29日（火）

第2037回例会

2020 〜 2021 年度

会員 出席 欠席 メーク

第2037回	 47	 43	 4	 	 91.49%
第2036回	 47	 34	 13	 1	 74.47%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜本年を省みて＞	 赤本会長
◆1年間の軌跡
〔7月・8月・9月〕
・役員就任式、ガベル引き継ぎ
・第2000回　記念例会開催　　
・	麻生警察署にフェイスシール
ドと迷惑電話防止機器の寄
贈、アロハ着用での例会
・シャプカティー君が参加
・ガバナー補佐によるクラブ協議会開催
・	鈴木孝英会員、鈴木岳人会員による卓話、市内美
化活動

〔10月・11月・12月〕
・吉田ガバナー公式訪問
・米山奨学生シャプカティー君卓話、山木会員卓話
・	ロータリー財団学友　浅沼さん、地元テニス・フッ
トサルコート運営の広瀬さん、NPO法人フェアス
タート	長岡さんの招聘卓話
・年次総会　
・クリスマス会中止　幹事の半期を省みて
〔1月・2月・3月〕
・新年会　DNA二軍監督　仁志さん招聘卓話
・2回目緊急事態宣言発出　3/21までの延長
・オンライン例会開催やハイブリッド型例会開催
・岡村会員卓話、菅会員卓話
〔4月・5月・6月〕
・女性会員交流スタート　
・清家会員卓話
・新規社会奉仕事業の立ち上げ
　	第1回川崎百合丘ロータリークラブ杯争奪麻生区
学童軟式野球リーグ戦大会の開催、清掃活動
・5/1　地区大会がYouTube視聴、新形態で開催
・光触媒研究の藤嶋先生招聘卓話、アイゼン南生田
　こども食堂　俵様招聘卓話と支援金寄贈
・嶋会員卓話、笠会員卓話

　コロナに振り回された1年でした。本業も厳しく、
PETSも炉辺もすべて書面、例年にはないロータリー
クラブの準備が出来ない中で、会長が出来るのか、
不安しかない始まりでした。まだコロナ禍が続くと
思われますが、川崎百合丘クラブが、1人1人の会員
の心の拠り所に、また社会にとって役に立つところ
になればいいなと思います。

　赤本会長からは、会長指針の4目標の再検証と評
価、幹事、事務局、会員へ感謝が述べられました。

＜2020〜21年度　会長・幹事ご苦労様会＞
■司会進行	 中島健児前年度会長
■開会の辞	 中島健児前年度会長
■記念品贈呈
　	中島健児前年度会長より、赤本会長、平岡幹
事、新盛事務員に記念品が贈呈されました。

■赤本会長挨拶
■乾杯	 古澤会長エレクト

〜ご歓談〜
■会長・幹事ご苦労様コンペ表彰式
■中締め	 山口次年度幹事

＜点鐘＞	 赤本会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 	37件	 37,000円	 1,131件	 1,212,000円
	 0件	 0円	 36件	 563,500円
	 0件	 0円	 1件	 105,000円
	 0件	 0円	 27件	 470,000円

累計


